

Hay distintas formas de descubrir a Buenos Aires. A pie o en bus, hay distintos recorridos y paseos temáticos que atraen tanto a vecinos o a turistas todos los días. Como el Paseo de la Gloria en Costanera Sur, con las esculturas de los más reconocidos deportistas argentinos

Paseo de Película en el Distrito Audiovisual

Un recorrido por las películas argentinas que hicieron historia. De eso se tratan los diferentes murales hechos por el barrio de Chacarita, dentro del Distrito Audiovisual.Un homenaje a los films argentinos más emblemáticos de todos los tiempos.

El Paso de la gloria, en Costanera Sur

Allí se emplazarán 10 esculturas de los más reconocidos deportistas argentinos representantes de diferentes disciplinas. Ya están las de Luciana Aymar, Gabriela Sabatini, Guillermo Vilas y Manu Ginóbili y se sumarán las de Lionel Messi, Diego Maradona y Juan Manuel Fangio, entre otros.

Paseo Fangio

El flamante recorrido está en el parque 3 de Febrero y propone un paneo por la historia de este grande del automovilismo mundial en un espacio al aire libre. Está formado por una serie de imágenes distribuidas en distintos puntos del parque que dan forma al trayecto que tuvo durante años el viejo Circuito de Palermo, donde se corrieron los premios internacionales de automovilismo de 1948 a 1950 y en parte del viejo circuito callejero en el que Fangio corrió por primera vez en un auto de Gran Prix.

Paseo de la Historieta

Para rendir homenaje a los maestros del humor y a sus creaciones la Ciudad cuenta con el "Paseo de la Historieta", un recorrido de esculturas emplazadas en el barrio de Montserrat, que corporizan a los diferentes personajes del cómic argentino: Mafalda, Isidoro Cañones, Larguirucho, Yo Matías y muchos más.

Circuito Papal

Con el objetivo de invitar a los vecinos y turistas a interiorizarse sobre la vida y la acción pastoral de Su Santidad Francisco, la Ciudad propone de manera gratuita una serie de recorridos en bus y a pie, por los barrios en los que vivió y creció Jorge Bergoglio.

Ferias y Paseos de compras

La Ciudad posee espacios interesantes para recorrer y hacer compras. Sus ferias son visitadas por miles de personas los fines de semana. Algunas propuestas son: la Feria de Mataderos dedicada a las tradiciones populares argentinas; la Feria Plaza Francia, con artesanías en cuero, metal, telares, entre otros, la Feria de Plaza Dorrego, en el corazón de San Telmo; la Feria de Caminito, en la Boca, cuna del tango; y la Feria de Plaza Cortázar, con productos de artesanos, manualistas y diseñadores de la zona.

Milla Museos

Otra forma de conocer la Ciudad es a través de sus museos. Buenos Aires tiene un recorrido que puede hacerse en 48 horas o en 3 días, según las preferencias de cada uno. Historia, arte, tecnología, ciencia, personajes se combinan a lo largo de casi cuarenta cuadras que atraviesan los barrios de Palermo y Retiro.

Costanera y Reserva Ecológica

Desde agosto último, la Ciudad cuenta con una Costanera Norte renovada que incluye un nuevo paseo frente al Río de la Plata para que vecinos y turistas puedan recorrer. Es uno de los lugares más vistosos y característicos de la Ciudad. Además, hacia el sur, puede disfrutarse de la Reserva ecológica, especial para hacer gimnasia solo, con amigos o en familia.